



Pièces 4 Pièces
Référence 03944
Prix 1 150 000 €

Le Cannet Appartement à vendre (06110)

## MAISONS & APPARTEMENTS

[exclusivité] dans un quartier prisé du cannet et dans une éLégante résidence avec piscine.4 pièces d'angle offrant une belle pièce de vie lumineuse, une cuisine indépendante ainsi que 3 chambres avec chacune leurs salles d'eau. La terrasse fait face à la mer et l'estérel. Un garage, une cave et un parking privé viennent compléter l'appartement.[Découvrez en vidéo cet appartement sur notre site web]les points essentiels à retenir:-belle vue panoramique-avenue très résidentiel-proche du centre-ville-appartement d'angle-résidence intimiste

Exclusive - in a sought-after area of le cannet, in an elegant residence with swimming pool.4-room corner apartment with bright living room, separate kitchen and 3 bedrooms, each with en suite shower room. The terrace faces the sea and the esterel mountains. A garage, cellar and private parking space complete the apartment.[watch a video of this apartment on our website]key points to remember:-beautiful panoramic view-very residential avenue-close to downtown-corner apartment-intimate residence

## LABEL PROPERTIES

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





